

Llamam a la Resistencia contra la Junta y el colonialismo

Escrito por Eugenio Hopgood Dávila
Jueves, 26 de Mayo de 2016 16:44



Líderes de algunas de las principales organizaciones independentistas y socialistas del País coincidieron, con sus diversos matices, en la necesidad apremiante de movilizarse y luchar contra el inminente régimen de la Junta federal de Control Fiscal (JCF) y la condición colonial que permite que Washington imponga semejante organismo totalitario en contra de los intereses de Puerto Rico.

“Ésta es una situación crítica para el pueblo de Puerto Rico porque el proyecto presentado es tan nefasto o peor que el anterior. Tiene disposiciones que no sólo dan al traste con los poderes limitados bajo el ELA sino que ponen en peligro nuestros recursos naturales, el medio ambiente y los derechos de todos los trabajadores”, sostuvo la copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano Wilma Reverón Collazo.

“El MINH sostiene que hay que rechazarla y combaritla con todas las fuerzas, establecer una práctica de resistencia incluyendo la desobediencia civil y no colaboración a todo lo que venga de los Estados Unidos”, dijo Reverón. “Tendremos a siete pretores gobernando que no han sido elegidos por los puertorriqueños y ellos tendrán en sus manos todas las decisiones de la administración pública”, agregó.

Por su parte, la candidata a la gobernación por el Partido Independentista Puertorriqueño (PIP), María de Lourdes Santiago, consideró que “la Junta es la expresión más cruda del colonislmo y no tiene ningún sentido que alguien se oponga a ella y esté dispuesto a estar bajo el estatus colonial que permita su existencia”.

“Las medidas que va a tomar la Junta van a ser malas noticias para los puertorriqueños: recorte de pensiones, cierre de escuelas, aumento del costo de la Universidad del estado,

Llaman a la Resistencia contra la Junta y el colonialismo

Escrito por Eugenio Hopgood Dávila
Jueves, 26 de Mayo de 2016 16:44

cierre de programas de beneficencia; van a hacerle pagar al pueblo el precio de cumplir con los bonistas... ésta es la dictadura con la que nos amenazaban si venía la república, ésta es la dictadura pura bajo el ELA”, declaró la líder independentista.

En torno a la pregunta de si la lucha contra la Junta puede convertirse en un catalítico para impulsar la lucha por la independencia. Santiago respondió: “quisiera pensar que sí, porque la gente reacciona políticamente por lo que le toca muy de cerca. Yo que camino mucho en la calle escucho a mucha gente que espontáneamente nos dice que esos dos (el PPD y el PNP) no sirven, mira como nos están tratando los americanos; hay un aire distinto y creo que esto (la Junta y la resistencia a ésta) va a llevar a un nivel de conciencia política que de otra forma no hubiera llegado”, manifestó.

Por su parte, el presidente ejecutivo del PIP, Fernando Martín planteó que la Junta federal “se convierte en otra razón más, muy poderosa, para exigir la independencia.” Aunque Martín reconoció que “hay mucha gente que aún cree que la Junta viene a resolver problemas”, acotó que “esa luna de miel va a durar muy poco y cuando la gente sienta en carne propia y en la carne del País, lo que van a ser las consecuencias de la Junta una vez esa agencia de cobros de los bonistas entre en función, entonces es que van a haber condiciones para una reacción política vigorosa y digna”. Agregó que “el PNP se ha entregado y el PPD dijo que no le gusta pero se entregó también”.

Por su parte, el candidato a la gobernación por el Partido del Pueblo Trabajador (PPT) Rafael Bernabe, sostuvo que su colectivo se opone al proyecto que crea la Junta por ser “antidemocrático, antiobrero y colonial”.

“Crea una Junta de Control fiscal que no elegimos y no podemos revocar; es antiobrero porque viene con la agenda de tratar de cobrar la mayor parte posible de la deuda empobreciendo a los trabajadores y los que van a decidir cómo se negocia no son representantes del pueblo de Puerto Rico sino los miembros de la Junta”, elaboró el líder del PPT.

“El pueblo tiene que estar alerta y movilizarse para oponerse a la imposición de la Junta y si se crea, para oponerse a las políticas de auteridad que ésta va a querer imponer al País”, dijo Bernabe. Agregó que en este año electoral es importante votar por partidos que estén claramente comprometidos con esa política de resistencia a la Junta y sus políticas” como dijo lo ha estado el PPT.

Se cocina el Frente Amplio

Bernabe indicó que esta semana hay una reunión en la que estará la Coalición Sindical, la Central Puertorriqueña de Trabajadores (CPT), el PPT y otros para crear un frente lo más amplio posible en contra de la creación de la Junta y de resistencia contra esa entidad. “Hay sectores del país que aún están confundidos pero irán despertando según vean los efectos reales de esa Junta pero ya hay que ir organizando, dijo al coincidir con lo expresado por Martín.

Llaman a la Resistencia contra la Junta y el colonialismo

Escrito por Eugenio Hopgood Dávila
Jueves, 26 de Mayo de 2016 16:44

Sobre la articulación de la lucha independentista y anticolonialista con la resistencia a la Junta dijo: “Nosotros denunciarnos la Junta como estructura colonial pero nos parece importante que no reduzcamos la resistencia a la Junta a una posición independentista. Hay personas estadistas o autonomistas y que sin dejar de serlo muy bien pueden estar en contra de esa Junta y contra las medidas que esa Junta va a imponer”, sostuvo el dirigente pepetero.

“Y creo que es importante que los frentes amplios, si van a ser amplios, incluyan a todo el mundo que esté en contra de la creación de esa Junta y en contra de más medidas de austeridad contra el pueblo. Creo que éstos son los dos criterios fundamentales”, sostuvo el profesor. “En ese frente amplio habrá personas que son independentistas, como yo, y habrá personas que son estadistas. Yo espero que en ese frente esté el PPT y estén el PIP y el MINH y otros sectores y estén diferentes uniones y sindicatos de diferentes orientaciones. Que cada cual defiende su análisis de la situación y sus propuestas de estatus pero que estemos todos unidos bajo esa perspectiva. Es igual que cuando luchamos contra la Marina en Vieques que había gente de distintas ideologías y todos participamos juntos en un frente amplio”, terminó diciendo Bernabe.

Especial para CLARIDAD